

TITOUAN ABIAD

CANDIDAT AU CA



PRÉSENTATION

Promotion 2022 Génie Electrique

COORDONNÉES

69008 LYON
titouan.abiad@alumni-insa-lyon.org

PROFESSION DE FOI

Qui suis-je ?

Diplômé de la promotion 2022 du département Génie Électrique, à présent, je travaille à SuperGrid Institute, une entreprise de recherche indépendante dédiée au développement des technologies en courant continu pour les futurs systèmes de transport et de distribution d'électricité.

Durant mon cursus d'élève-ingénieur à l'INSA Lyon je me suis investi dans le bureau des associations événementielles (comme l'ADEGE : le BdE du dept. GE), d'associations culturelles (comme le club d'Œnologie) et de collectifs < think-tank > (comme le groupe de travail sur l'évolution de la formation de GE).

L'histoire de notre école et la relation avec mes prédécesseurs a toujours été un de mes points d'intérêt et grâce à des collaborations entre Alumni INSA Lyon et mes diverses casquettes associatives, j'ai eu l'occasion d'organiser des événements intergénérationnels. Je peux citer en exemple l'inauguration de la bobine Tesla du Clubelek, l'afterwork Alumni GE en 2019, l'anniversaire des 50 ans du département GE en 2022 et les 30 ans du Proto INSA Club en 2023. Ces événements qui permettent la rencontre d'étudiants passionnés avec des anciens élèves nostalgiques sont toujours des moments forts en émotion.

Depuis l'obtention de mon diplôme, je mets à profit mon expérience des relations entre ALL et les associations du campus en participant, avec Patrice Heyde et Patrick Wiart, à l'accompagnement de projets étudiants soutenus par ALL.

Quel projet je porte ?

Je pense que nous tous, adhérents à cette association d'anciens élèves, sommes convaincus de la plus-value que peut apporter l'expérience d'un alumni à un étudiant ou à un jeune diplômé. Malheureusement, lorsqu'ils sont plongés dans leurs cours, leurs stages ou à l'étranger, rares sont les élèves qui arrivent à prendre le recul nécessaire pour solliciter le conseil de notre réseau.

Pour répondre à ce constat, la pépinière insalienne a été créée il y a quelques années. Amélie Berthe et son équipe proposent aux étudiants de découvrir les métiers de l'ingénieur à travers des podcasts, conférences, afterworks... En parallèle de cette approche, toujours pour créer plus de proximité entre les alumni et les élèves/jeunes diplômés, je propose de développer la collaboration avec les associations du campus. L'intérêt est double : d'une part compter sur un appui local, proche des élèves pour l'organisation d'événements intergénérationnels et d'autre part connecter les élèves ayant un projet associatif ambitieux avec des alumni expérimentés pouvant les aider sur des aspects techniques ou humains. Par exemple, tout au long de l'année 2023 nous avons accompagné l'association INSA Racing Team (IRT) dans la recherche de partenaire technique et de sponsors pour la conception du premier véhicule de compétition sportive 100% insalien. Ce partenariat a donné l'occasion à de nombreux alumni de partager leurs expériences et d'aider ces élèves déterminés à sortir de leurs impasses.

En dehors de de mon investissement dans ce projet, je pense apporter au CA d'ALL un regard neuf sur les différentes activités de l'association et une voix qui fera de son mieux pour porter la parole des élèves et des jeunes ingénieurs.

Je vous remercie de votre intérêt pour cette candidature et suis joignable par email si vous le souhaitez.

